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Em 09 de março de 2022, reuniu-se ordinariamente a Unidade Regional 1 

Colegiada Leste Mineiro (URC LM) do Conselho Estadual de Política 2 

Ambiental (COPAM), por meio de videoconferência, conforme condições 3 

estabelecidas pela deliberação conjunta COPAM CRH nº 19/2020, de 24 4 

de abril de 2020. Participaram os seguintes membros titulares e suplentes: 5 

Presidente Elias Nascimento de Aquino Iasbik, da Diretoria Regional de 6 

Controle Processual da SUPRAM Leste Mineiro. Representantes do Poder 7 

Público: Ronald Hott de Paula, da Secretaria de Estado de Agricultura, 8 

Pecuária e Abastecimento (SEAPA); Glaucia Machado Ferreira, da 9 

Secretaria de Estado de Desenvolvimento Econômico (SEDE); Aureliana 10 

Manhani Rodrigues, da Secretaria de Estado de Educação (SEE); Hudson 11 

Oliveira Leal, da Secretária de Estado de Infraestrutura e Mobilidade 12 

(SEINFRA); Flávio Pereira Silva, da Empresa de Pesquisa e Agropecuária 13 

de Minas Gerais (EPAMIG); Ariane Kelly Silva, da Agência de 14 

Desenvolvimento da Região Metropolitana do Vale do Aço (ARMVA); 1º 15 

Tem. Lucas de Castro Teles, da Polícia Militar do Estado de Minas Gerais 16 

(PMMG); Guilherme de Assis Gonçalves, do Conselho Regional de 17 

Engenharia e Agronomia de Minas Gerais (CREA/MG); Hosana Regina 18 

Andrade de Freitas, do Ministério Público do Estado de Minas Gerais 19 

(MPMG); Rosângela Gonçalves C. Villas Boas, da Prefeitura de 20 

Governador Valadares. Representantes da Sociedade Civil: Amanda 21 

Duque Carvalho Martins, Federação das Indústrias do Estado de Minas 22 

Gerais (FIEMG); Afonso Luiz Brêtas, da Federação da Agricultura e 23 

Pecuária do Estado de Minas Gerais (FAEMG); Haenderson Ferreira de 24 

Sena, da Federação das Associações Comerciais e Empresariais de Minas 25 

Gerais (FEDERAMINAS); Thiago Salles de Carvalho, da Associação 26 

Brasileira de Geração de Energia Limpa (ABRAGEL); Elisângela Ferreira 27 

da Silva, do Instituto Terra; Paula Miranda Lima, da Faculdade de Direito 28 

do Vale do Rio Doce (FADIVALE); Jorge Washington C. Neto, da Ordem 29 

dos Advogados do Brasil Seção Minas Gerais (OAB/MG). Assuntos em 30 

pauta. 1. EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO. Presidente 31 
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Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Senhores Conselheiros e 32 

cidadão que nos acompanham pelo YouTube. Boa tarde a todos. Estamos 33 

aguardando a formação de quórum para darmos início à reunião. Peço aos 34 

senhores que aguardem mais alguns minutos, por gentileza.” Vitor Augusto 35 

Gomes Diniz, SUPRAM/LM: “Presidente, temos quórum, 12 entidades.” 36 

Conselheira Paula Miranda Lima: “Presidente, boa tarde. O senhor me 37 

ouve?” Vânia Mara de Souza Sarmento, ASSOC/SEMAD: “Boa tarde. 38 

Paula, da FADIVALE, Senhor Presidente.” Conselheiro Guilherme de Assis 39 

Gonçalves: “Boa tarde a todos.” Vânia Mara de Souza Sarmento, 40 

ASSOC/SEMAD: “Boa tarde, Senhor Conselheiro. Senhor Presidente, a 41 

Paula, da FADIVALE, quer se manifestar. Senhor Presidente?” Presidente 42 

Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Paula, fique à vontade.” 43 

Conselheira Paula Miranda Lima: “Eu estou com uma dúvida e vou sanar 44 

antes de iniciar a reunião. O pedido de vista é feito após a abertura da 45 

reunião ou antes?” Vânia Mara de Souza Sarmento, ASSOC/SEMAD: 46 

“Senhor Presidente, o senhor nos ouve?” Conselheira Paula Miranda Lima: 47 

“Salvo engano, pelo regimento, o pedido é feito antes de ser colocado em 48 

pauta, e me veio essa dúvida se antes ou depois de aberta a reunião.” 49 

Vânia Mara de Souza Sarmento, ASSOC/SEMAD: “Paula, parece que o 50 

senhor Presidente está com um probleminha no áudio. Primeiro, o senhor 51 

Presidente vai abrir a reunião, execução do hino, comunicados aos 52 

Conselheiros de assuntos gerais. Quando ele for iniciar a leitura da pauta, 53 

aí sim, ele vai perguntar se há algum destaque. Nesse momento é que, se 54 

for o caso, a senhora pode pedir vistas. Ok?” Conselheira Paula Miranda 55 

Lima: “Entendi. Antes do primeiro julgamento?” Vânia Mara de Souza 56 

Sarmento, ASSOC/SEMAD: “Isso. Primeiro ele vai iniciar a reunião com a 57 

abertura, com a execução do Hino Nacional, comunicados aos 58 

Conselheiros de assuntos gerais, mas ele está com um probleminha e 59 

daqui a pouco dará uma explicação melhor. Só antecipando aqui.” 60 

Conselheira Paula Miranda Lima: “Está ok. Eu compreendi. Está perfeito. 61 

Eu olhei o regimento, mas ainda permaneceu a dúvida.” Vânia Mara de 62 

Souza Sarmento, ASSOC/SEMAD: “Ok. Espero ter ajudado. Obrigada, 63 
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Paula. Boa reunião.” Conselheira Paula Miranda Lima: “Obrigada.” 64 

Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Vânia, consegue 65 

me escutar agora?” Vânia Mara de Souza Sarmento, ASSOC/SEMAD: 66 

“Sim, senhor Presidente. Conseguimos escutar claramente.” Presidente 67 

Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Eu escutei você terminando 68 

de passar as orientações para a Paula. Foi suficiente, Paula?” Vânia Mara 69 

de Souza Sarmento, ASSOC/SEMAD: “Eu só antecipei aqui.” Conselheira 70 

Paula Miranda de Lima: “Foi, sim, Presidente. Obrigada.” Presidente 71 

Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Obrigado, eu. Obrigado, 72 

Vânia.” Vânia Mara de Souza Sarmento, ASSOC/SEMAD: “Estamos à 73 

disposição. Senhor Presidente, arrumou a questão do áudio? Está ok 74 

agora? Beleza. Obrigada. Constatado quórum regimental pela Secretaria 75 

Executiva. Fique à vontade, senhor Presidente.” Presidente Suplente Elias 76 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Senhoras e senhores Conselheiros, 77 

cidadãos que nos acompanham pelo YouTube. Boa tarde a todos. Agora 78 

são 14h14. Fui informado pela Secretaria Executiva sobre a formação do 79 

quórum para darmos início a nossa reunião. Solicito à Secretaria Executiva 80 

para proceder a leitura dos Conselheiros que se encontram presentes no 81 

ambiente virtual, para efeito de transparência aos cidadãos que nos 82 

acompanham pelo YouTube, para conhecimento sobre os Conselheiros 83 

que se encontram presentes neste momento.” Vânia Mara de Souza 84 

Sarmento, ASSOC/SEMAD: “Nós vamos colocar a planilha dos 85 

Conselheiros das entidades que representam essa Unidade Regional 86 

Colegiada. Nós temos presentes até o momento: representante da 87 

SEAPA, da SEDE, da SEINFRA, da EPAMIG, da ARMVA, do CREA, do 88 

Ministério Público, da Prefeitura de Governador Valadares, FIEMG, 89 

FAEMG, FEDERAMINAS, ABRAGEL, MPRTPSM, Instituto Terra, 90 

FADIVALE. São esses, senhor Presidente.” Presidente Suplente Elias 91 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Agradecemos mais uma vez à Secretaria 92 

Executiva. Senhores Conselheiros, cidadãos que nos acompanham pelo 93 

YouTube, uma vez formado o quórum, eu convido a todos os presentes, 94 

em posição de respeito, acompanharmos a execução do Hino Nacional 95 
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Brasileiro.” [Execução do Hino Nacional]. 2. ABERTURA PELA 96 

SECRETÁRIA EXECUTIVA DO CONSELHO ESTADUAL DE POLÍTICA 97 

AMBIENTAL - COPAM E PRESIDENTE DA UNIDADE REGIONAL 98 

COLEGIADA NOROESTE DE MINAS - URC NOR, VALÉRIA CRISTINA 99 

REZENDE. Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: 100 

“Senhores, boa tarde a todos novamente. Agora são 14h19. Vou proceder 101 

a leitura do memorando SEMAD/GAB/SE COPAM nº 34/2022, dirigido aos 102 

Conselheiros da Unidade Regional Colegiado Leste Mineiro – URC-LM, 103 

Conselho Estadual de Política Ambiental, COPAM. Assunto é a 104 

Presidência da 133ª Ordinária da Unidade Regional Colegiada Leste 105 

Mineiro, Conselho Estadual de Política Ambiental a ser realizada no dia 9 106 

de março de 2022. A referência é o Processo SEI nº 107 

1370.01.0014149/2020-42. „Senhores Conselheiros, diante da 108 

impossibilidade de comparecimento do titular, o primeiro suplente, 109 

representantes do Sistema Estadual de Meio Ambiente de Recursos 110 

Hídricos, SISEMA, junto a Unidade Regional Colegiada Leste Mineiro, 111 

conforme composição estabelecida pela deliberação COPAM nº 1.558, de 112 

6 de abril de 2020, indico o Senhor Elias Nascimento de Aquino Iasbik, 113 

Diretor Regional de Controle Processual da SUPRAM Leste Mineiro, para 114 

presidir a 133ª Reunião Ordinária da Unidade Regional Colegiada Leste 115 

Mineiro, a ser realizada no dia 9 de março de 2022, às 14h, inteiramente 116 

digital. Atenciosamente, Valéria Cristina Resende. Secretária Executiva do 117 

Conselho Estadual de Política Ambiental. Presidente Titular da URC Leste 118 

Mineiro.‟ Senhores Conselheiros, eu sou Elias Nascimento de Aquino 119 

Iasbik, Diretor Regional de Controle Processual da SUPRAM Leste. 120 

Declaro aberta a 133ª Reunião Ordinária da URC LM. Agora são 14h21. 121 

Vamos passar para o próximo item da pauta” 3. COMUNICADO DOS 122 

CONSELHEIROS E ASSUNTOS GERAIS. Presidente Suplente Elias 123 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Os Senhores dispõem de até 30 minutos 124 

comum. Senhores Conselheiros peço que façam uso da ferramenta virtual, 125 

de mãozinha virtual, para manifestarem interesse de fazer o uso da 126 

palavra.” Conselheira Vânia Mara de Souza Sarmento, ASSOC/SEMAD: 127 
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“Paula, da FADIVALE, Senhor Presidente.” Presidente Suplente Elias 128 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Muito obrigado, Vânia. Conselheira Paula, a 129 

senhora está com a palavra.” Conselheira Paula Miranda Lima: “Desculpe, 130 

Senhor Presidente. O áudio deu um problema. O senhor me perdoe se 131 

porventura eu estiver equivocada, mas é o momento para solicitar vista?” 132 

Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Na verdade, 133 

Conselheira, o momento em que eu proceder a leitura dos itens de pauta, 134 

é o momento em que os Conselheiros podem indicar a intenção de fazer o 135 

destaque para discussão na reunião ou, eventualmente, caso já 136 

apresentem essa intenção de fazer pedido de vistas, também é o momento 137 

em que o Conselheiro pode fazer. Nada impede que o Conselheiro após a 138 

discussão também, caso não sejam atendidos os esclarecimentos 139 

solicitados, pode fazer o uso da prerrogativa de vistas. Mas não é nesse 140 

momento ainda, não.” Conselheira Paula Miranda Lima: “Tudo bem. O 141 

senhor me desculpe o equívoco.” Presidente Suplente Elias Nascimento 142 

de Aquino Iasbik: “Não tem o que desculpar, Conselheira. Sempre à 143 

disposição para tirar as dúvidas assim que ela acontecer, está bom? 144 

Senhores Conselheiros, mais alguém tem intenção de fazer o uso da 145 

palavra? Não observo aqui, dentre os Conselheiros presentes no ambiente 146 

virtual, o interesse de se manifestar. Informo aos senhores que teremos 147 

apresentação de dois vídeos institucionais. Solicito à Secretaria Executiva 148 

para que os vídeos sejam disponibilizados. [Exibição de vídeo institucional 149 

Programa de Concessão em Parques Estaduais] [Exibição de vídeo 150 

institucional _ 60 Anos IEF]. Presidente Suplente Elias Nascimento de 151 

Aquino Iasbik: “Senhores Conselheiros, cidadãos que nos acompanham 152 

pelo YouTube, agradecemos à Secretaria Executiva pelos vídeos 153 

institucionais. O primeiro sobre o programa de concessões das unidades 154 

de conservação estaduais e o segundo sobre o vídeo comemorativo de 60 155 

anos de IEF. Parabéns ao Instituto Estadual de Florestas. Senhores 156 

Conselheiros, esgotado o tempo do Item 3, da pauta, Comunicado aos 157 

Conselheiros e Assuntos Gerais, passamos para o próximo item.” 4. 158 

EXAME DA ATA DA 132ª RO DE 09/02/2022. Presidente Suplente Elias 159 
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Nascimento de Aquino Iasbik: “Questiono aos senhores Conselheiros em 160 

relação ao material disponibilizado pela Secretaria Executiva, se há algum 161 

destaque em relação ao texto que ora se submete para a aprovação dos 162 

senhores. O Conselheiro que tiver algum destaque a fazer, peço, por 163 

gentileza, se manifestar. Não havendo destaque dos Conselheiros, declaro 164 

em votação o Item 4, da pauta. Peço à Secretaria Executiva para 165 

disponibilizar o painel de registros. Eu vou chamar as instituições e peço 166 

aos Senhores Conselheiros que informem seus respectivos nomes e a 167 

instituição que representa para efeito de transparência para os cidadãos 168 

que nos acompanham pelo YouTube. Questiono, a SEAPA, como vota?” 169 

Conselheiro Ronald Hott de Paula: “Favorável.” Presidente Suplente Elias 170 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Como vota a SEDE?” Conselheira Glaucia 171 

Machado Ferreira: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de 172 

Aquino Iasbik: “Como vota a Secretaria de Educação?” Conselheira 173 

Aureliana Manhani Rodrigues: “Favorável.” Presidente Suplente Elias 174 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Como vota a SEINFRA? Como vota a 175 

SEINFRA?” Vitor Augusto Gomes Diniz, SUPRAM/LM: “A SEINFRA está 176 

on-line na reunião, Senhor Presidente.” Presidente Suplente Elias 177 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Vamos passar para o próximo. Como vota a 178 

EPAMIG?” Conselheiro Flávio Pereira Silva: “Favorável.” Presidente 179 

Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Como vota a Agência da 180 

Região Metropolitana do Vale do Aço?” Conselheira Ariane Kelly Silva: 181 

“Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: 182 

“Como vota a Polícia Militar de Minas Gerais?” Conselheiro 1º Ten Lucas 183 

de Castro Teles: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de 184 

Aquino Iasbik: “Como vota o CREA/MG?” Conselheiro Guilherme de Assis 185 

Gonçalves: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino 186 

Iasbik: “Como vota o Ministério Público?” Conselheira Hosana Regina 187 

Andrade de Freitas: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de 188 

Aquino Iasbik: “Como vota Prefeitura de Governador Valadares?” 189 

Conselheira Rosângela Gonçalves C. Villas Boas: “Favorável.” Presidente 190 

Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Como vota a FIEMG?” 191 
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Conselheira Amanda Duque Carvalho Martins: “Favorável.” Presidente 192 

Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Como vota a FAEMG?” 193 

Conselheiro Afonso Luiz Brêtas: “Favorável.” Presidente Suplente Elias 194 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Como vota a FEDERAMINAS?” 195 

Conselheiro Haenderson Ferreira de Sena: “Favorável.” Presidente 196 

Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Como vota a ABRAGEL?” 197 

Conselheiro Thiago Salles de Carvalho: “Favorável.” Presidente Suplente 198 

Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “A ADDAF está ausente neste 199 

momento. Questiono como vota o representante do Movimento Pro Rio 200 

Todos os Santos e Mucuri?” Vitor Augusto Gomes Diniz, SUPRAM/LM: 201 

“Presidente, ausente no momento também.” Presidente Suplente Elias 202 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Agradeço, Vitor. Como vota o Instituto 203 

Terra? Como vota o Instituto Terra? Como vota a FADIVALE?” 204 

Conselheira Paula Miranda Lima: “Favorável.” Presidente Suplente Elias 205 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Quem está representando a FADIVALE 206 

mesmo?” Conselheira Paula Miranda Lima: “Desculpa. Paula. Favorável.” 207 

Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Agradeço, 208 

Conselheira. Como vota o representante da SEINFRA?” Conselheiro 209 

Hudson Oliveira Leal: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento 210 

de Aquino Iasbik: “Como vota o representante do Instituto Terra? Peço à 211 

Secretaria Executiva registrar a ausência no momento da votação dos 212 

Conselheiros representantes do Instituto Terra e da OAB/MG.” Conselheiro 213 

Jorge Washington C. Neto: Senhor Presidente, pela ordem. OAB/MG está 214 

presente.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Por 215 

favor, Conselheiro, como vota a OAB/MG?” Conselheiro Jorge Washington 216 

C. Neto: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino 217 

Iasbik: “Agradeço, Conselheiro. Portanto, senhores, declaro aprovada a 218 

ata da 132ª Reunião Ordinária, de 9 de fevereiro de 2022, por 16 votos de 219 

acordo com o material disponibilizado pela Secretaria Executiva, e 220 

ausência de 4 instituições no momento da votação. Vamos passar para os 221 

itens deliberativos no interesse de terceiros. Eu chamo a atenção dos 222 

senhores para os Conselheiros que, porventura se considerarem na 223 
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condição de impedido ou suspeito, deverão se abster de discutir e também 224 

de deliberar. O Conselheiro que se encontrar nessa condição deverá 225 

informar e abster de votar. Eu vou proceder a leitura de todos os itens de 226 

pauta e aqueles itens, em relação aos quais houver interesse de destaque 227 

ou pedido de vista, os Conselheiros deverão manifestar no momento da 228 

leitura, mediante acionamento da ferramenta de mãozinha virtual.” 5. 229 

PROCESSOS ADMINISTRATIVOS PARA EXAME DE RECURSO AO 230 

INDEFERIMENTO: Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino 231 

Iasbik: “5.1 Mineração Estrela da Sorte Ltda. - Lavra subterrânea 232 

pegmatitos e gemas; pilhas de rejeito/estéril - São José da Safira/MG - 233 

Licença de Operação Corretiva (LOC) - PA/SLA/Nº 4239/2020 - Classe 4. 234 

Apresentação: Supram LM. Nós temos aqui intenção, neste momento, se 235 

manifestar, o Conselheiro Thiago, da ABRAGEL. O senhor pretende fazer 236 

destaque ou pedido de vistas, Conselheiro?” Conselheiro Thiago Salles de 237 

Carvalho: “Pedido de vista, Senhor Presidente.” Presidente Suplente Elias 238 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Por gentileza, o senhor poderia justificar o 239 

pedido de vista?” Conselheiro Thiago Salles de Carvalho: “Sim. Na análise 240 

do processo houve a interpretação distinta de alguns assuntos normativo 241 

legal. A gente entende que seria necessário um tempo adicional para esse 242 

aprofundamento. Na verdade, no sentido de trazer na próxima reunião, 243 

nesse pedido de vista, alguns elementos que possam dar mais segurança 244 

para tomada de decisão dos Conselheiros e para deliberação. O pedido de 245 

vista é no sentido de tempo adicional para aprofundamento.” Presidente 246 

Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Está certo. Agradeço, 247 

Conselheiro. Nós tínhamos um inscrito para esse item de pauta, se 248 

houvesse necessidade. Para efeito de transparência, o inscrito é o senhor 249 

Guilherme Morais de Castro. Fica prejudicada a inscrição em razão da 250 

retirada em vista do Conselheiro representante da ABRAGEL, Conselheiro 251 

Thiago Sales. Senhores Conselheiros, 5.2 Léia Rodrigues Batista Lima 252 

Brum - ME (Disk Papa Entulho) - Aterro de resíduos da construção civil 253 

(classe “A”), exceto aterro para fins de terraplanagem em empreendimento 254 

ou atividade com regularização ambiental, ou com a finalidade de 255 
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nivelamento de terreno previsto em projeto aprovado da ocupação - 256 

Timóteo/MG - Licença Ambiental Simplificada/Relatório Ambiental 257 

Simplificado (LAS/RAS) - PA/SLA/Nº 5665/2020 - Classe 2. Apresentação: 258 

Supram LM. Questiono aos senhores Conselheiros se há interesse de 259 

destaque ou vista nesse processo? Não identifico aqui entre os 260 

Conselheiros presentes interesse de manifestar. Nós temos um inscrito e, 261 

de acordo com a informação passada pela Secretaria Executiva, esse 262 

inscrito seria só se houvesse necessidade. Peço à Secretaria Executiva 263 

para confirmar essa informação para mim.” Vitor Augusto Gomes Diniz, 264 

SUPRAM/LM: “Confirmada, Presidente.” Presidente Suplente Elias 265 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Agradeço ao Vitor. Para efeito de 266 

transparência, o inscrito é o Senhor Nilberto Paulínio de Araújo. Como ele 267 

se inscreveu apenas se houvesse necessidade de esclarecimentos, não 268 

havendo essa solicitação, nem destaque e nem vistas, esse processo será 269 

julgado em bloco, em conjunto com outro caso, caso haja. E, caso não 270 

haja, será julgado primeiramente de acordo com o Regimento Interno.” 6. 271 

PROCESSO ADMINISTRATIVO PARA EXAME DE RECURSO AO 272 

ARQUIVAMENTO: Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino 273 

Iasbik: “6.1 Pedreira Ipanema Ltda. - Extração de rochas para produção de 274 

britas; Unidade de Tratamento de Minerais - UTM, com tratamento a seco - 275 

Itabirinha/MG – Licença Ambiental Simplificada/Relatório Ambiental 276 

Simplificado (LAS/RAS) - PA/SLA/Nº 1896/2021 - Classe 2. Apresentação: 277 

Supram LM. Questiono aos senhores Conselheiros. Conselheira Paula, da 278 

FADIVALE. Pois não, Conselheira.” Conselheira Paula Miranda Lima: 279 

“Senhor Presidente, nesse item de pauta específico eu também gostaria 280 

de fazer o pedido de vista para que, se possível, conseguir um tempo 281 

adicional, porque eu entendo que é necessário um tempo mais razoável 282 

para poder analisar. Tem a reflexão de conteúdo que foi indicado nas 283 

peças técnicas e também nas peças jurídicas, eu penso que está 284 

permitindo alguns entendimentos diversos. Então, eu gostaria de um 285 

tempo adicional e, por conta disso, o pedido de vista.” Presidente Suplente 286 

Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “A justificativa da senhora não é 287 
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exatamente em razão (inaudível) é só isso, Conselheira?” Conselheira 288 

Paula Miranda Lima: “Desculpa, Senhor Presidente, cortou o vídeo. Não 289 

consegui ouvi-lo.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: 290 

“Eu disse que, na verdade, a necessidade que a Conselheira apresenta é 291 

de ter acesso a outras informações do processo para esclarecimentos e 292 

não em razão do tempo de acesso ao parecer, não é isso?” Conselheira 293 

Paula Miranda Lima: “Isso. O que ocorre? Quando foi feita a leitura eu 294 

percebi que há entendimentos diversos. Eu gostaria do pedido de vista 295 

para poder analisá-los novamente e ter uma convicção mais formada. É 296 

essa a razão do pedido.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino 297 

Iasbik: “Está certo, Conselheira. Senhores, nós temos pedido de vista para 298 

a Conselheira representante da FADIVALE, a Conselheira Paula. Nós 299 

tínhamos para esse item de pauta dois inscritos, o Senhor Guilherme 300 

Morais de Castro e também o Senhor Renan Caixeta Carneiro. Essas 301 

inscrições ficam prejudicadas pelo pedido de vista. A Conselheira 302 

representante da FADIVALE, portanto, retira esse processo de pauta para 303 

vista. Questiono aos senhores Conselheiros se mais algum dentre os 304 

senhores, tem interesse de pedido de vista conjunto? Não havendo 305 

interesse, nós vamos passar para deliberação do único item 306 

remanescente, o Item 5.1. Questiono como vota a SEAPA?” Conselheiro 307 

Ronald Hott de Paula: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento 308 

de Aquino Iasbik: “Como vota a SEDE?” Conselheira Glaucia Machado 309 

Ferreira: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino 310 

Iasbik: “Como vota a Secretaria de Educação?” Conselheira Aureliana 311 

Manhani Rodrigues: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de 312 

Aquino Iasbik: “Como vota a SEINFRA? Como vota a SEINFRA? Como 313 

vota a EPAMIG?” Conselheiro Flávio Pereira: “Favorável.” Presidente 314 

Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Como vota a Agência da 315 

Região Metropolitana do Vale do Aço?” Conselheira Ariane Kelly Silva: 316 

“Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: 317 

“Como vota a Polícia Militar de Minas Gerais?” Conselheiro 1º Ten Lucas 318 

de Castro Teles: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de 319 
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Aquino Iasbik: “Como vota o CREA/MG?” Conselheiro Guilherme de Assis 320 

Gonçalves: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino 321 

Iasbik: “Como vota o Ministério Público de Minas Gerais?” Conselheira 322 

Hosana Regina Andrade de Freitas: “Vou me abster por orientação da 323 

Corregedoria. Obrigada.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino 324 

Iasbik: “Como vota a Prefeitura de Governador Valadares? Como vota a 325 

Prefeitura de Governador Valadares? Governador Valadares?” Vitor 326 

Augusto Gomes Diniz, SUPRAM/LM: “Presidente, para nós consta que ela 327 

está on-line.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: 328 

“Mas ela ainda não proferiu o voto, não é?” Interlocutor não Identificado: 329 

“Elias, ela falou, mas o áudio dela está muito baixo. Mas ela falou que é 330 

favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Voto 331 

da representante da Prefeitura de Governador Valares, de acordo com o 332 

que ficou descrito no chat, vota de acordo com o parecer da SUPRAM 333 

Leste pelo indeferimento. Como vota a FIEMG?” Conselheira Amanda 334 

Duque Carvalho Martins: “Favorável.” Presidente Suplente Elias 335 

Nascimento de Aquino Iasbik: “Como vota a FAEMG?” Conselheiro Afonso 336 

Luiz Brêtas: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino 337 

Iasbik: “Como vota a FEDERAMINAS?” Conselheiro Haenderson Ferreira 338 

de Sena: “Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino 339 

Iasbik: “Como vota a ABRAGEL?” Conselheiro Thiago Salles de Carvalho: 340 

“Favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: 341 

“Ausente neste momento o representante da ADDAF. Questiono como 342 

vota o representante do Movimento Pro Rio Todos os Santos e Mucuri?” 343 

Vitor Augusto Gomes Diniz, SUPRAM/LM: “Presidente, continua ausente.” 344 

Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Ausente no 345 

momento da votação o representante do Movimento Pro Rio Todos os 346 

Santos e Mucuri. Questiono como vota o Instituto Terra? Como vota a 347 

FADIVALE?” Conselheira Paula Miranda Lima: “Favorável.” Presidente 348 

Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Ausente neste momento o 349 

representante da Faculdade Pitágoras. Questiono como vota a OAB/MG?” 350 

Conselheiro Jorge Washington C. Neto: “A OAB encaminha voto 351 
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favorável.” Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Como 352 

vota a SEINFRA?” Conselheiro Hudson Oliveira Leal: “Desculpa, senhor 353 

Presidente, estou tendo problemas com o áudio. Voto favorável.” 354 

Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Obrigado, 355 

Conselheiro. Como vota o Instituto Terra? O Instituto Terra vota favorável, 356 

de acordo com a informação inserida no chat. Senhores Conselheiros, 357 

declaro, portanto, indeferido o recurso por 16 votos de acordo com o 358 

parecer da SUPRAM, 01 abstenção e 03 ausências no momento da 359 

votação. Conselheiro Hudson, o senhor deseja se manifestar ou é 360 

remanescente da última manifestação que o senhor mantém a mão 361 

levantada?” Conselheiro Hudson Oliveira Leal: “Não, senhor Presidente.” 362 

Presidente Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Agradeço, 363 

Conselheiro. Nós votamos os itens de pauta. Foram retiradas em vista o 364 

item 5.1 e o item 6.1. O item 5.1 pelo Conselheiro Thiago Sales, 365 

representante da ABRAGEL. Item 6.1 para a Conselheira representante da 366 

FADIVALE, a Conselheira Paula.” 7. ENCERRAMENTO Presidente 367 

Suplente Elias Nascimento de Aquino Iasbik: “Senhores Conselheiros, 368 

nada mais havendo para tratar nessa reunião, agradeço à Secretaria 369 

Executiva pelo apoio, aos senhores Conselheiros que viabilizaram a 370 

realização dessa reunião e permaneceram conosco até esse momento. 371 

Agradeço a equipe da SUPRAM Leste que se manteve alerta para prestar 372 

todo esclarecimento que se fizesse necessário na discussão aqui dos 373 

processos, e à Secretária da SEMAD pela confiança em me designar para 374 

presidir essa reunião. Senhores Conselheiros, cidadãos que nos 375 

acompanham pelo YouTube, agora são 15h11, declaro encerrada a 133ª 376 

Reunião Ordinária da URC Leste Mineiro.” 377 

 378 

**** **** **** 379 

APROVAÇÃO DA TRANSCRIÇÃO 
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